

Kasrem 082/CPYJ Terima Kunjungan Kerja Tim Dalproggar Kodam V/Brawijaya

Basory Wijaya - MOJOKERTO.JARNAS.OR.ID

Dec 3, 2024 - 13:02



Mojokerto,- Komandan Korem (Danrem) 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu dalam hal ini diwakili Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. M.H.I didampingi Perwira Staf Korem menerima kunjungan kerja Tim Pengendalian Program Kerja Anggaran (Dalproggar) dari Srendam V/Brawijaya bertempat di Makorem 082/CPYJ, Selasa (03/12/2024).

Dalam kunjungan Tim Dalproggar Srendam V/Brawijaya di Pimpin oleh Ketua

Tim yaitu Pamen Ahli Bid. OMP Pangdam V/Brawijaya Kolonel Inf Mokhamad Syaeful Aziz, S.Sos. beserta rombongan di antaranya Waasrendam V/Brawijaya Letkol Inf Edwin Charles, Pabandya Prog Srendam V/Brawijaya Letkol Arh Samuel A Limbongan, S.Kom., M.Sc., Pabanda Ren Srendam V/Brawijaya Mayor Cku Samsul, Turmin Anev dan Dalprog Srendam V/Brawijaya Sertu Edy Pramono.



Dalproggar Kodam V/Brawijaya Semester II TA. 2024 merupakan kegiatan pengendalian dan fungsi kontrol terhadap pelaksanaan Program Kerja dan Anggaran yang telah dilaksanakan sampai dengan TW II tahun anggaran 2024 oleh satuan-satuan di jajaran Kodam V/Brawijaya termasuk Korem 082/CPYJ.

Dalam sambutan Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang menyampaikan ucapan selamat datang dan terima kasih kepada Tim Pengendalian Program Kerja dan Anggaran Kodam V/Brawijaya beserta rombongan di Makorem 082/CPYJ.

"Pengendalian program kerja dan anggaran merupakan salah satu kegiatan penting yang tidak dapat dipisahkan dalam sistem manajemen organisasi, dengan adanya kunjungan kerja tim Dalproggar Kodam V/Brawijaya Semester II TA. 2024, Kasrem berharap, "agar para pejabat terkait dapat menyampaikan apa adanya secara transparan semoga dapat mengukur dan menjadi bahan evaluasi ataupun masukan dalam pelaksanaan tugas serta fungsi yang telah dijalankan sesuai dengan program yang telah disusun sebelumnya".

Sementara itu, Ketua Tim Dalproggar Kodam V/Brawijaya Kolonel Inf Mokhamad Syaeful Aziz, S.Sos menyampaikan, tujuan dilaksanakan Dalproggar untuk mewujudkan efektifitas dan efisiensi kegiatan untuk kepentingan Kodam V/Brawijaya, sehingga diharapkan akan diperoleh keterpaduan data hasil pencapaian kegiatan dan perhitungan anggaran pada pelaksanaan program dan anggaran Kodam V/Brawijaya.

Selain itu agar mengetahui secara langsung perkembangan kemajuan kegiatan dan anggaran serta kendala maupun hambatan yang timbul di lapangan agar dapat dicarikan solusi dan dipecahkan secara bersama-sama, sehingga pelaksanaan program dan anggaran Kodam V/Brawijaya Semester II TA 2024 dapat tercapai secara optimal, tepat waktu, tepat sasaran dan tepat jumlah.

Dalam kegiatan Dalproggar juga dilaksanakan pengecekan administrasi maupun fisik selain di Makorem 082/CPYJ juga di jajarannya yaitu Kodim 0815/Mojokerto,

Kodim 0814/Jombang dan Kodim 0809/Kediri.(Penrem)